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Friedrichsdorf, 26.10.2021

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

wir möchten Sie bitten, die folgende Anfrage der FDP-Fraktion auf die Tagesordnung der 
nächsten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 04.11.2021 aufzunehmen:

Anfrage Gewerbesteuerausfälle
Vorbemerkung: Im Zuge der Corona-Pandemie haben Gewerbetreibende von der 
Möglichkeit Gebrauch gemacht, ihre vierteljährliche Gewerbesteuervorauszahlung sowie die 
Zahlung nach endgültigem Bescheid stunden zu lassen, ihre Vorauszahlungen zu reduzieren
oder gar “auf Null” zu setzen. Viele Kommunen haben diese Anträge sehr pragmatisch und 
unbürokratisch genehmigt, um ihren Gewerbetreibenden zusätzliche Liquidität zu 
verschaffen. Auch die Stadt Friedrichsdorf hat ihren Gewerbetreibenden auf diese Weise 
unter die Arme gegriffen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir den Magistrat:

1. Wie viele Gewerbesteuerzahler haben jeweils von der Stundung 
Vorauszahlung/Endbescheid und Reduzierung Vorauszahlung Gebrauch gemacht?

2. Wie hoch war die Summe der dadurch entgangenen Gewerbesteuer für die Stadt 
Friedrichsdorf bisher insgesamt?

3. Wie viele Gewerbesteuerzahler machen von den Möglichkeiten immer noch 
Gebrauch?

4. Wie viel von der unter 2. genannten Summe wurde mittlerweile von den 
Gewerbesteuerzahlern nachbezahlt bzw. welcher Betrag ist demnach noch offen?

Wir bitten um eine möglichst genaue Auflistung der Daten, soweit es das Steuergeheimnis 
dem Magistrat ermöglicht.

Mit freundlichen Grüßen

Jochen Kilp
Fraktionsvorsitzender


